



FECHA:06/05/2023

MATERIA: ADMINISTRACION FINANCIERA EN LOS SISTEMAS DE
SALUD

TRABAJO: ENSAYO

ALUMNA: MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

GRADO: 3ER CUATRIMESTRE

CARRERA: MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE
SALUD

ASESOR ACADEMICO: ROCIO GUADALUPE AGUILAR

Introducción

La planificación y el análisis financieros se refieren a los procesos diseñados para ayudar a las organizaciones a planificar, pronosticar y presupuestar con precisión para respaldar las principales decisiones comerciales y la salud financiera futura de la empresa. Estos procesos incluyen planificación, elaboración de presupuestos, pronósticos, modelado de escenarios e informes de rendimiento. El análisis y la planificación financiera son más que solo contabilidad, y la contabilidad es la base del proceso. Los directores financieros compran software especializado para realizar estas tareas críticas.

En muchas empresas grandes, el director de planificación y análisis financiero informa directamente al director financiero. Tal vez la tarea más importante de los equipos de análisis y planificación financiera sea utilizar tanto los datos financieros actuales como los históricos para producir previsiones financieras que permitan predecir con precisión los ingresos, los gastos, los beneficios y los flujos de efectivo futuros.

Desarrollo

Definición de finanzas

Finanzas es el área de la economía que estudia el funcionamiento de los mercados de dinero y capitales, las instituciones que operan en ellos, las políticas de captación de recursos, el valor del dinero en el tiempo y el coste del capital.

Algunos autores definen la gestión financiera de la siguiente manera: "Es una etapa de la dirección general, que tiene como objetivo la obtención de recursos financieros mediante aporte de capital o crédito, y administrarlos y utilizarlos correctamente, de forma que se maximice el patrimonio de la empresa en el largo plazo. capital de trabajo, Inversión y optimización de la coordinación eficaz de la gestión de los recursos humanos y materiales de la empresa, sin perjuicio de su libre gestión y desarrollo.

Integración con la administración

La administración es una ciencia social que consiste en principios, técnicas y prácticas que, cuando se aplican a grupos de seres humanos, conducen a la creación de sistemas cooperativos racionales mediante los cuales los objetivos comunes no se pueden lograr solos. La gestión también puede entenderse como la gestión de desarrollar el talento para facilitar las tareas de un grupo de personas dentro de una organización juega un papel protagónico en

el desarrollo óptimo y eficiente dentro de la organización, junto con la aplicación de técnicas y principios de los procesos administrativos, resultando en la certidumbre en el actuar de las personas y la aplicación de los diferentes recursos, con el fin de lograr los objetivos generales de la institución y las personas.

Pronóstico financiero

Un pronóstico financiero no es más que un pronóstico de todos los ingresos y gastos futuros de su empresa. Suele calcularse para un período predeterminado y tiene en cuenta factores importantes como el análisis histórico de la situación financiera de la empresa.

En general, existen dos enfoques para la previsión financiera: a corto y mediano plazo. En el corto plazo, el análisis se realiza mensualmente y se deben generar pronósticos con al menos un año de anticipación.

En el mediano plazo, el plazo puede ser mayor, hasta tres años. En este caso, las previsiones se realizan anualmente y tienen en cuenta un análisis histórico más amplio, así como factores externos al negocio. En tales casos, el presupuesto y la previsión ayudan mucho.

Apalancamiento

Se conoce como apalancamiento a la estrategia empresarial que utiliza herramientas como la deuda o los costes fijos para aumentar la rentabilidad de una inversión.

Con el apalancamiento financiero, se incrementa el monto destinado a financiar una inversión mediante deuda con el objetivo de aumentar su rentabilidad.

Esto quiere decir que el riesgo depende del tipo de inversión que estemos realizando: si no reporta los rendimientos esperados o si estos son insuficientes para cubrir los intereses de la deuda.

Para calcular el apalancamiento, debemos considerar la deuda, la inversión y las ganancias.

Apalancamiento financiero = $(\text{activo}/\text{fondos propios}) / (\text{BAT}/\text{BAIT})$

El apalancamiento operativo este tipo de apalancamiento está ligado a la inversión en costes fijos. Es más común en compañías en las que este tipo de costes son más altos que los costes variables. Por ejemplo, en empresas con procesos de producción automatizados.

Cuando en estas empresas se invierte en mejorar la maquinaria utilizada, por ejemplo, esto supone un aumento de los costes fijos en un primer momento.

Conclusión

La mayoría de las personas y empresas no elabora planes formales de planeación, es por ello que en múltiples ocasiones no se logra alcanzar los objetivos, más cuando se refiere a temas económicos.

La planeación financiera es una herramienta que ayuda a tomar decisiones con menor nivel de riesgo, es por ello que se debiera de convertir en un hábito personal así como laboral, lo beneficios superan a las desventajas que esta pudiera tener.

Una de las principales virtudes que posee la planeación y evaluación financiera es que ayuda determinar los diferentes escenarios hacia los cuales se pudieran enfrentar los empresarios (inversionistas) y de esa forma se puede optar por seguir o desistir ante cierto proyecto.

El éxito empresarial depende de diversos factores, pero sin duda alguna se puede decir que el realizar una adecuada planeación y evaluación de los proyectos de las empresas incrementará el potencial de éxito y mantenimiento en el mercado de cualquier entidad económica, aunado a la aceptación del producto, demanda del mercado, variables macroeconómicas.

Referencias

¿Qué es el análisis y la planificación financieros? (s. f.).

<https://www.oracle.com/mx/performance-management/planning/what-is-fp-and-a/#:~:text=El%20an%C3%A1lisis%20y%20la%20planeaci%C3%B3n,y%20la%20futura%20salud%20financiera.>

elEconomista.es. (s. f.). Finanzas: qué es - Diccionario de Economía.

<https://www.economista.es/diccionario-de-economia/finanzas>

Teruel, S. (s. f.). ¿Sabes en qué consisten los pronósticos financieros?

<https://www.captio.net/blog/en-que-consisten-los-pronosticos-financieros#:~:text=El%20pron%C3%B3stico%20financiero%20se%20basa,de%20rentabilidad%20de%20la%20empresas.>

De Cartagena, P. R. (2022). ¿Qué es el apalancamiento financiero y cómo se calcula? APD España. <https://www.apd.es/que-es-el-apalancamiento-financiero/>

Alejandra, N. R. M. (s. f.). Análisis financiero: una herramienta clave para una gestión financiera eficiente. http://ve.scielo.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1315-99842009000400009

De DocuSign, C. (2022, 23 noviembre). Finanzas: lo que necesita saber desde el punto de vista empresarial. DocuSign. <https://www.docusign.mx/blog/finanzas>